

4. Mai 2020



Wiederaufnahme Präsenzunterricht

Liebe Eltern

Erst einmal ein grosses DANKESCHÖN für Ihre Unterstützung und die gute und verständnisvolle Zusammenarbeit während der vergangenen Wochen.

Wir freuen uns riesig, dass Ihr Kinder ab dem 11. Mai 2020 wieder im Schulzimmer unterrichtet werden darf. Das Bundesamt für Gesundheit (BAG) hat nach dem Bundesratsentscheid am 29.04.2020 Eckwerte für die Schutzmassnahmen der Schulen festgelegt.

Schutzmassnahmen

- Für Schülerinnen und Schüler untereinander gelten keine Abstandsregeln mehr. Die Kinder können sich normal an der Schule, im Klassenzimmer, auf dem Schulweg und auf den Pausenplätzen bewegen.
- Hingegen sollen die Schülerinnen und Schüler bei Kontakt mit den Lehrpersonen – wann immer möglich – einen Mindestabstand von zwei Metern einhalten.
- Lehrpersonen müssen untereinander die für Erwachsene geltende Abstandsregel von zwei Metern berücksichtigen.
- Eltern dürfen sich während der Schulzeit nicht auf dem Schulhausareal und im Schulhaus aufhalten.
- Die Hygienemassnahmen werden innerhalb der Schule nochmals erhöht und die Lehrpersonen werden die Kinder zum regelmässigen Händewaschen anhalten.
- Fenster- und Türfallen, Treppengeländer, sowie WC-Infrastruktur und Waschbecken werden in regelmässigen Abständen vom Hausdienst gereinigt.
- Die Kinder werden darauf hingewiesen, dass sie in den Pausen ihr Essen und Trinken nicht mit anderen teilen sollen. Aus diesem Grund bitten wir Sie, Ihrem Kind an seinem Geburtstag kein Znüni für die ganze Klasse mitzugeben. Wir dürfen es den anderen Schülerinnen und Schülern nicht verteilen.
- Im Schulhaus werden nebst den vorhandenen Waschbecken mit Flüssigseifenspender und Einmalhandtüchern an verschiedenen Orten zusätzliche Möglichkeiten zur Handhygiene zur Verfügung stehen. Desinfektionsmittel sollte jedoch von Schülerinnen und Schülern nur in Ausnahmefällen benutzt werden.
- Das präventive Tragen von Masken im Schulhaus oder auf dem Schulareal ist keine sinnvolle Massnahme.
- Auch das präventive Tragen von Handschuhen ist nicht empfohlen.

WICHTIG: Kranke Kinder müssen zu Hause bleiben!

Unterricht, Noten und Zeugnis

- Der Unterricht findet wieder in den Klassen nach dem Lehrplan und den geltenden Stundentafeln statt.
- Für die Noten im Jahreszeugnis werden diejenigen Leistungsbelege berücksichtigt, die vom Beginn des Schuljahrs am 12. August 2019 bis zum 13. März 2020 vorhanden waren und die ab dem 11. Mai bis zum Ende des Schuljahrs aus dem regulären Unterricht an der Schule dazukommen.
- Alle Promotionsentscheide werden aufgrund des Jahreszeugnisses gefällt.

Schulanlässe

- Aufgrund der ausserordentlichen Situation liegt die Priorität bis zum Ende des Schuljahrs auf dem Unterricht und der Förderung der Schülerinnen und Schüler.
- Es dürfen keine Schulreisen durchgeführt werden.
- Auf Veranstaltungen im öffentlichen Raum sowie Anlässe im Schulhaus mit Ansammlung von Erwachsenen/Eltern ist zu verzichten.
- Anlässe zum Schuljahresabschluss von Schülerinnen und Schülern können schulintern ohne Beteiligung von Eltern in angemessener Form stattfinden.

Folgende Termine müssen leider abgesagt werden:

- Besuchstage 18. und 19. Mai 2020
- Schulschlussritual 3. Juli 2020 für Eltern

Betreuungsangebot

Mit der Wiederaufnahme des Unterrichts an den Schulen entfällt ab dem 11. Mai das vorübergehende Betreuungsangebot der Schulen.

Dank der engagierten Arbeit der Lehrpersonen und Ihrer grossen Unterstützung zu Hause, verlief der Fernunterricht sehr positiv. Ich möchte mich für den grossen und unermüdlichen Einsatz von allen ganz herzlich bedanken. Es war eine herausfordernde aber auch spannende Zeit für uns alle.

Am 11. Mai 2020 werden wir mit viel Freude die Schulhaustüren wieder öffnen und die Kinder empfangen.

Bei Fragen oder Unklarheiten dürfen Sie sich jederzeit gerne bei mir melden.

Freundliche Grüsse und bleiben Sie gesund!

Sonja Bachmann



Schulleitung
Primarschule Altenburg